



# 三田中だより

平成26年度第6号

平成26年10月10日

港区立三田中学校

## 「三田っ子魂」を見せてくれ!

～感動的な合唱コンクールにしよう～

校長 渡邊 常次

10月18日(土)の合唱コンクールに向けて文化行事委員会が「三田っ子合唱新聞」を発行しました。第1号には実行委員の紹介、曲順の発表などが主な内容でしたが、その中に「三田っ子魂でやったるでえ!!」という勇ましいワンフレーズがありました。「三田っ子魂」というかわいらしくも微笑ましい表現が大変気に入りました。「三田っ子魂」とは何でしょうか。三田中の校風のひとつに「活発な行事・部活動」があり三田中生は様々な行事・部活動に意欲的に取り組みます。今年の体育祭でも一人一人が一生懸命に頑張り、集団としての主体性を発揮しました。そんなことから類推すると「三田っ子魂」とは、仲間を大切に、絆を強くし、ひたむきにひとつの目標を達成するために挑戦していく三田中生の精神であると思います。三田中生が行事や部活動で見せる「勢いある主体性」だと考えています。そこには、自分たちで考え、行動し、学級・学年、ひいては学校全体が行事を成功させるために完全燃焼しようという姿勢があります。素晴らしいことです。今度の合唱コンクールは、3年生にとっては中学校最後の大きな行事になります。三田中生全員で、先輩たちの伝統を受け継いで感動的な合唱コンクールにしましょう。

10月4日(金)生徒総会が実施されました。今年の生徒会のスローガンは「Step Up～次の段階へ～」です。前生徒会の目標は「UP TO YOU～君の一步で変えられる～」です。自分で考えて行動することを第一の目標にしてきました。これを一步進めて、仲間と手を取り合ってチームワークを大切に、集団として団結してより良い三田中学校をつくっていかうということがステップアップというスローガンの骨子です。「委員会の活性化」「いじめ対策プロジェクト」そして、新しい提案として「奉仕活動」があり、学校内だけではなく、地域の場でも役にたてる三田中生を目指すことが生徒会の活動方針の中に盛り込まれました。また、前会長、副会長の3人のメッセージが生徒会新聞の9月号に紹介されました。一部抜粋して紹介します。「これからも会長を中心に身近で活発な生徒会づくりに励んでください。中略。そして何より楽しく!学校の心臓部ですから、これからも元気よく!」「生徒会役員や委員会に入っている人だけでなく、三田中に在籍するすべての人に生徒会活動に積極的に取り組んでほしいと思います」「これからも元気で明るい、仲の良い三田中をさらによりよく、皆の居場所があってお互いを認め合えるところにしていきましょう」



後期認証式での3年生旧生徒会役員と  
1・2年生新生徒会役員との引継ぎ

いよいよ3年生から1・2年生に三田中学校の伝統のバトンが渡されました。生徒会本部を中心に各委員会が活発に活動していくことを期待しています。また、各運動部の新人戦が始まりました。優勝してブロック大会に進む部活や惜しくも負けてしまった部活もあります。ここでも、ぜひ、チームワークと仲間との団結力を部長を中心に高めてもらいたいとおもいます。これからも、様々な場面でよりよい三田中学校づくりをしていきましょう。

## ○ 水泳記録会が行われました!!

毎年、土曜日の午後に港区スポーツセンタープールで実施されていた港区水泳記録会。今年度は同じ場所で9月10日(水)の平日午後の実施となりました。100M自由形共通男子で1位(1年生が獲得)、50M自由形1年女子と50M自由形2年女子でそれぞれ2位をとるなど、三田中生はみんな全力でがんばり活躍しました。出場した選手の皆さん、本当にお疲れ様でした。



## ○ 道徳授業地区公開講座が行われました!!

土曜授業日の9月20日2校時目に道徳授業地区公開講座が行われました。多くの保護者の方や地域の方の参観がありました。1年生では「いじめ」を主題にした授業を、2年生では「他者への協力」を主題にした授業を、3年生では「仲間」を主題にした授業を各学級で実施しました。授業後は、学校評議員の方々と教員とで、中学生の心の教育について、協議会を行うことができました。



## ○ 中間考査が終わりました!!

始業式明けの学習確認テストから約3週間を経て、9月24日(水)、25日(木)の2日間で中間考査が実施されました。例年だとまだ暑さの残る9月ですが、秋分の日を過ぎ比較的過ごしやすい気候の中で、どの生徒も一生懸命取り組んでいました。とくに3年生は、思わず「ガンバレ!」と声をかけたくなるほどの真剣さでした。結果に一喜一憂せずに、これからも毎日の授業をがんばっていきましょう。



## ○ 校内作品展が行われました!!

学校公開週間の9月29日(月)から10月4日(土)まで、校内作品展が実施されました。技術・家庭、美術、国語、社会、数学、理科、英語、保体の各教科からの出品がありました。また修学旅行や移動教室での体験学習、2年生の上級学校訪問、美術部や技術部、PTAからの出品もありました。さらに今年度より三田アカデミーの赤羽幼稚園、芝小学校、赤羽小学校、御田小学校からも出品がありました。この期間、三田中各階のフリースペースやランチルームが大変にぎやかになりました。



## ○ 生徒総会が行われました!!

学校の心臓部である生徒会。その最高議決機関である生徒総会が10月3日(金)の午後に実施されました。2年生女子3名の議長のもと、生徒会本部や各専門委員会の活動方針が発表され、それらに対する生徒からの質問も活発に行われました。今年度の生徒会スローガンは「Step Up~次の段階へ~」です。より高い目標を掲げ、団結して活動していきましょう。



### ☆ 10月中旬~11月中旬のおもな予定 ☆

10月14日(火)	音楽交歓会(3年・吹奏楽部参加)	11月1日(土)	土曜授業日
10月18日(土)	合唱コンクール	11月4日(火)	1年ふれあい講習会(5・6校時)
10月20日(月)	振替休日	11月7日(金)	2年校外学習・3年確認テスト
10月23日(木)	学校芸術教室(5・6校時)		PTA給食試食会
10月24日(金)	開校記念日(平常授業)・漢検	11月9日(日)	まちぐるみ大運動会
10月27日(月)	3年3者面談(~10月31日)	11月10日(月)	不審者対応避難訓練
			薬物乱用防止教室